

**RILIS NASIONAL**

## Personel Gabungan Polri dan TNI Siap Amankan Pemungutan Suara Pemilu 2024 di Wilayah Hukum Polresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Feb 5, 2024 - 13:22



*Kapolresta Mataram saat Apel Kesiapan Pengamanan Pemungutan suara Pemilu 2024, di Ex Bandara Selaparang Mataram, (05/02/2024)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,CPHR.,CBA., didampingi Wakapolresta dan KabagOps Polresta Mataram mengikuti Apel Kesiapan Pengamanan dan pengecekan Logistik Tahapan Pemungutan Suara Pemilu 2024 di Ex Bandara Selaparang - Mataram,

Senin (04/5/02/2024).

Apel yang dipimpin langsung Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat tersebut dihadiri Danrem 162/WB, Pj. Gubernur NTB, Wakil Ketua 2 DPRD NTB, Kepala Kejaksaan Tinggi, Ketua Pengadilan, Ketua KPU Provinsi NTB dan Kota Mataram, Ketua Bawaslu NTB dan Kota Mataram, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Kebinda NTB, Segenap PJU Polda NTB, Asisten 1 Pemkot Mataram, serta personel Perwakilan Polri, TNI, dan Pemerintah yang terlibat dalam Pengamanan tahap Pemungutan Suara Pemilu 2024.

Dalam Apel yang berlangsung di Ex Bandara tersebut Pimpinan Apel Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Faruq SH.,M.Hum ., menyampaikan arahan kepada seluruh personel apel agar dalam pelaksanaan pengamanan di TPS dapat membantu pelaksanaan seluruh kegiatan yang ada di tempat pemungutan suara pada hari H pelaksanaan Pemilu hingga perhitungan hasil pencoblosan di TPS tersebut.

Usai mengikuti Apel dan pengecekan logistik pengamanan bersama Rombongan Polda NTB, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,CPHR.,CBA.,

Kepada awak media menjelaskan apel ini bentuk kesiapan kepolisian khususnya Polresta Mataram dalam melakukan pengamanan di TPS-TPS yang ada di wilayah Kota Mataram.



Dijelaskan pula bahwa jumlah personel OMB Polresta Mataram yang diterjunkan dalam pengamanan masa penjablosan sebanyak 646 yang di dalamnya terdapat personel pengamanan TPS sebanyak 410 personel.

Disamping itu pengamanan dibantu BKO Brimobsa sebanyak 90 personel , BKO Direktorat Samapta 50 personel serta di backup personel TNI sebanyak 30 personel, sedangkan Personil pengamanan yang standbay jika sewaktu-waktu dibutuhkan sebanyak 300 personel.

Sementara itu lanjutnya, jumlah keseluruhan TPS yang tersebar di wilayah Hukum Polresta Mataram adalah 2.087 TPS.

“Apel yang baru saja kita laksanakan merupakan bentuk kesiapan Polresta Mataram khususnya dalam mendukung kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024”ungkap Kapolresta Mataram.

Ia berharap seluruh elemen yang ada berperan aktif dalam rangka mensukseskan penyelenggaraan pemilu 2024 sehingga hasil yang ingin dicapai dengan pelaksanaan proses demokrasi ini dapat tercapai sesuai harapan seluruh masyarakat Indonesia. (Adb)